Bayerische Meisterschaft Beach

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

dieses Wochenende stehen die Bayerischen Meisterschaften im Beachvolleyball an. Traditionell sind wir dort stark vertreten und auch in diesem Jahr dürfen wir uns über viele Grafinger im Ebersberger Klosterbauhof freuen. Für einige ist es quasi ein Heimspiel und gemeinsam wollen wir für gute Stimmung sorgen.

Das absolute Topteam Yannic Beck/Tim Noack hat sich in dieser Saison auf die deutsche Tour konzentriert und aufgrund schwacher Leistung beim einzigen gespielten Bayerischen Turnier die Qualifikation verpasst. Die Jungs bereiten sich auf die Europameisterschaft der Studenten vor und dürfen am Montag nach Kroatien fliegen.

Die bayerischen Meister von 2014 und der Vizemeister der letzten Saison Konstantin Schmid/Fabian Wagner sind Stammgäste auf der Bayerischen und im Ebersberger Klosterbauhof fühlen sich beide wohl. Trotz wenig gemeinsamen Training und wenig Turnieren haben sie die Qualifikation klar geschafft und zählen zu den Favoriten.

In Abwesenheit von Beck/Noack ist das zweite bayerische Team auf der Smart-Beach-Tour und die Titelverteidiger Bene Doranth/Julius Höfer das Maß der Dinge. Nachdem Julius in der kommenden Saison in der Halle für Grafing aufschlägt ist es auch für ihn ein Heimspiel.

Sehr stark in die Beachsaison gestartet sind Daniel Kirchner/Christian Seitz. Kurzzeitig waren sie auf Position 1 der Rangliste gelistet und haben bewiesen, dass mit ihnen zu rechnen ist. Verletzungsprobleme und Studienfahrt haben eine gute Vorbereitung unmöglich gemacht, aber beide sind heiß für eine Überraschung zu sorgen.

Mit David Drexler, Marco Vogel und Dominik Metzger sind drei weitere Spieler mit Grafinger Vergangenheit am Start. Gerade der in Ebersberg aufgewachsene Marco Vogel zählt mit seinem Partner Dominik Metzger zu den unangenehmen Gegnern auf der Tour, ein zweiter Platz beim Masters in Mühldorf lässt aufhorchen.

Auch sehr gespannt darf man auf Diagonalbrecher Michael Zierhut mit Partner Benny Pfister sein. Die beiden haben sich dank guter Leistung auf Platz 12 qualifiziert und wollen das Feld von hinten aufrollen.

Und wer die Teamentwicklung in Grafing beobachtet, darf sich auf einen weiteren guten Beacher in den Reihen der Bundesligamannschaft freuen. Pablo Karnbaum schlägt im nächsten Jahr für uns auf. Doch erstmal will er dieses Wochenende gemeinsam mit Partner Tom Strohbach vom TSV Herrsching für Furore sorgen. Die beiden haben sich in der bayerischen Spitze etabliert und rechnen sich Außenseiterchancen aus. Mehr Infos zu Pablo gibt es auf unserer Website.

Wir sind gespannt und freuen uns auf ein tolles Wochenende im Ebersberger Klosterbauhof. An dieser Stelle ein großes Dankeschön an Beach2Go für die Ausrichtung der Bayerischen Meisterschaft.

Seid dabei! Gemeinsam wollen wir einen Grafinger zum Titel jubeln.

FIGHTING BAYRISCH

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte $\underline{\text{hier}}$ abbestellen. Danke.